

## El ferrolano estará cinco días concentrado con el combinado en Andorra

# El nadador Alberto Fernández, a Hungría con la selección española de infantiles

Redacción • Ferrol

El joven nadador del Club Marina Ferrol, Alberto Fernández Domínguez, se encuentra desde hoy y hasta el próximo martes en Andorra en una concentración de la selección española infantil que la Federación ha programado como preparación de cara a su participación en Torneo Arany de Hungría los días 16, 17 y 18 de este mismo mes.

Alberto Fernández, de quince años de edad, tomará parte en las pruebas de 100 y 200 metros espalda y de 100 mariposa, las mismas en las que logró la primera posición en el último Campeonato Gallego de Invierno. Fueron precisamente estos éxitos los que llevaron a los representantes de la Federación Española a incluir en la lista de 23 convocados al nadador ferrolano del Club Marina Ferrol.



Fernández fue una de las figuras más destacadas del último Campeonato autonómico de invierno.

## Resultados de la Copa Gallega

El pasado fin de semana se disputó en las piscinas de As Pontes, Lalín y Redondela la jornada de Copa Gallega Infantil de natación en la participaron los cinco clubes de la comarca. En la localidad del Deza, el Náutico Narón finalizó la prueba en la primera posición de un grupo en el que el Ceadeira se tuvo que conformar con la quinta plaza debido a que sólo disponía de una representante en categoría femenina.

En As Pontes, el anfiteón finalizó segundo por detrás del Club del Mar coruñés, pese a obtener cinco primeras plazas en pruebas individuales. En cuanto a los clubes del grupo de Redondela, el Natación Ferrol consiguió finalizar en la tercera plaza, por detrás del Galaico y del Natación Coruña, mientras que el Marina Ferrol se quedó con la sexta y última plaza como consecuencia de la falta de nadadores para formar los relevos de categoría masculina.

La suma de las puntuaciones de las entidades participantes en los distintos grupos en los que se divide este torneo de Copa servirá para obtener la clasificación final de la competición.

## "Memorial Julio Fuertes"

Belén Loureiro y Mateo Bruquetas acudieron el pasado fin de semana a Valladolid para participar con la selección gallega junior que dirige José Ángel Rioseco en el XVIII Trofeo Día de la Comunidad de Castilla y León "Memorial Julio Fuertes Cubillo", cita a la que también asistieron los combinados anfitrión, portugués, madrileño, asturiano y canario. Ambos nadadores del Club Marina Ferrol fueron piezas clave para que el equipo gallego finalizase el torneo en la tercera plaza general (segundo en féminas y tercero en categoría masculina). Loureiro logró el campeonato en las dos pruebas que disputó, los 100 y 200 espalda, mientras que Bruquetas hizo un tercer y un cuarto puesto en los 100 mariposa y 50 libres, respectivamente.

## Estatul Open en Madrid

Tres nadadores del Club Marina Ferrol comienzan hoy su concurso en el Campeonato de España Open de Invierno que se celebrará en Madrid a lo largo de este fin de semana. Manuel Fernández, en los 200 metros espalda, Luis Fontán, en los 200 braza, y Joaquín Abascal, en las pruebas de 50 y 200 braza y 200 y 400 metros estilo, se medirán a la elite de la natación española e internacional que tomará parte en esta importante cita. En el caso de Abascal, el integrante del Marina intentará además conseguir en alguna de las pruebas en las que intervendrá la marca mínima para conseguir su participación en los Europeos de categoría junior que este verano acogerá la ciudad escocesa de Glasgow.

## La Asociación Juvenil de Montaña Orión organiza una acampada volante

Redacción • Ferrol

La Asociación Juvenil de Montaña Orión del barrio de Recimil ha organizado para los próximos días 19, 20 y 21 de este mes una acampada volante en las Riberas do Sor, en la parroquia pontesa de O Barqueiro. Los interesados, mayores de 16 años, pueden inscribirse hasta el próximo jueves 17 en el local social de la entidad (calle Ortigueira, número 10, bajo) o bien llamar a cualquiera de estos dos teléfonos: 981 317 184 o 646 341 846.

Las actividades que la organización ha previsto desarrollar en esta excursión van desde senderismo y bases predeportivas hasta cancioneros y ludoteca, así como visitas culturales por el entorno sobre el que la entidad Orión realizará la acampada.

## Los atletas de la comarca reeditan los éxitos de la cita inaugural del Interzonal

Redacción • Ferrol

Atletas del Ría Ferrol-Concepción Arenal, Sierra Narón, Ludy, Tirso de Molina, Ibáñez Martín, Isaac Peral, La Salle y Mercedarias acudieron el pasado sábado a la ciudad de A Coruña para participar en una nueva jornada, la segunda, del Campeonato Interzonal individual en edad escolar. Al igual que la primera prueba celebrada en las instalaciones naronesas de Río Seco, los representantes de la comarca consiguieron grandes resultados que, en algunos casos, darán el pase directo para el Provincial.

Especialmente inspirados estuvieron los atletas de Ferrolterra en las disciplinas más

completas. Irene Cadarso, del Mercedarias, repitió la primera plaza de la jornada inaugural en triatlón, el mismo puesto que logró Aarón Soto, del Sierra Narón, en tetratlón. Vázquez Penabad, del Isaac Peral, finalizó primero en triatlón masculino, mientras que Morado Vázquez, del Sierra, se hizo con el oro en tetratlón de categoría femenina. En el kilómetro fue Álvaro Cartelle el que logró la primera plaza, mismo puesto que ocupó la saltadora del Ría Zeltia Pérez en longitud. Tampoco Brenda Varela, que en esta ocasión participó en los 500 metros, y la plusmarquista Silvia Rivas en lanzamiento de peso de tres kilogramos, tuvieron grandes problemas para ganar.



Los deportistas ferrolterranos volvieron a demostrar su calidad

ESTEVO BARRIOS